



SALUDO DEL OBISPO CASTRENSE DE CHILE PARA TODOS LOS CAPELLANES

Queridos capellanes castrenses de Chile,

Hoy Jesús instituyó el sacerdocio y la Eucaristía porque nos amó hasta el extremo y porque quiere quedarse con nosotros en su Cuerpo Místico, la Iglesia. Nos participa de su único Sacerdocio para seguir realizando en nuestras frágiles manos su obra redentora. Cristo ofrece su vida para que nosotros la ofrezcamos a Dios para servir al pueblo santo.

Gracias por renovar hoy y cada día la gracia sacerdotal en la Iglesia, nuestra Madre. Sólo en Cristo Sacerdote se entiende nuestra vocación. Sólo con la conversión sincera y radical nuestra de cada día podemos realizar la misión evangelizadora del Señor.

Ánimo, Dios los bendiga y sigamos caminando juntos y creciendo en comunión con su Obispo Castrense, con los hermanos presbíteros de nuestra Iglesia Particular y trabajemos humildes y esperanzados con el pueblo fiel castrense de todas nuestras instituciones.

Un abrazo en el Señor que vence al pecado y a la muerte en su Cruz gloriosa. **Feliz Pascua de Resurrección.**

Unidos en la oración y en la misión evangelizadora,

+ Pedro Ossandón Buljevic
Obispo Castrense de Chile.

Jueves Santo, en el año del Señor de 2022.